

## Los vecinos de Los Dolores exigen soluciones al Ayuntamiento tras sufrir un nuevo robo

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 16 de diciembre de 2014, martes

---

La cantina del local social del barrio cartagenero de Los Dolores ha sufrido el tercer asalto de este año, lo que ha provocado que aumente el malestar de la asociación de vecinos, que ya se ha dirigido al Ayuntamiento exigiendo la instalación de alarmas en el inmueble municipal y una mayor presencia policial.

---

En esta ocasión los ladrones se llevaron unas ochocientas cajetillas y el dinero de la máquina de tabaco, además de una botella de brandy y un jamón que estaba en la cesta de productos que se estaba sorteando entre los clientes con motivo de las fechas navideñas.



El pasado viernes por la noche, sobre las once, Sergio cerró la cantina y las puertas de acceso al local social de Los Dolores (Cartagena) con el protocolo habitual. A las siete de la mañana, cuando llegaba al edificio para reanudar su trabajo, otra vez vio que los ladrones habían estado allí. Esta vez forzaron la reja corredera de la puerta principal, ubicada junto a la parada del autobús de línea, con una palanca, para después ir abriendo sin excesiva complicación las puertas de aluminio, alcanzando la cantina, donde su primer objetivo fue nuevamente la máquina del tabaco, que había sido repuesta de cajetillas en su totalidad a mediodía del viernes. Dicha máquina tiene 22 carriles con capacidad de 40 cajetillas cada uno. Se llevaron todo el tabaco más el dinero recaudado. También forzaron la máquina registradora, donde no encontraron nada. Entonces optaron por romper la cesta navideña y llevarse el jamón que había en su interior. También se apoderaron de una botella de brandy que estaba abierta.

Tras el aviso, al lugar acudieron policías locales y nacionales, para después ser avisado un

## Los vecinos de Los Dolores exigen soluciones al Ayuntamiento tras sufrir un nuevo robo

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 16 de diciembre de 2014, martes

---

cerrajero. La Asociación de Vecinos, a través de su presidente, José García Alcaraz, presentó la correspondiente denuncia en Comisaría, algo que ya se está convirtiendo en habitual, “pues ya se han producido tres robos este mismo año”, indica el mandatario respecto a una relación que también tiene precedentes en algunos años anteriores. Este robo mantiene la alerta de los colectivos ubicados en el local social y de comerciantes del barrio, que están terminando un año en el que los ladrones los han visitado en exceso.

García Alcaraz presentó ayer escritos a la Junta Vecinal de Los Dolores, a la concejalía de Seguridad y a la concejalía de Descentralización informando de lo sucedido y expresando el malestar existente, pidiendo que el ayuntamiento de Cartagena, ya que el inmueble es municipal, instale urgentemente “un sistema de alarma al edificio”, además de reclamar una mayor presencia policial. El presidente vecinal confía en que se adopten en breve estas medidas antes de exigir las por otras vías, como pueden ser la recogida de firmas en el barrio.

Más información en [www.cartagenadeley.com](http://www.cartagenadeley.com)